
 

 

         Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Rocher 

Réunion tenue le 13 juin 2024, à 18 h 45, à l’école 

 

Étaient présents : 

 

 

Annie Lohéac 

Simon Pelletier 

Isabelle Tanguay 

Evelyne Robitaille 

Sabrina Lajoie 

Lysanne Tremblay 

Véronique Barabé 

 

 

 

 

 

Étaient Absents : 

 

Josée Lussier 

Korine Leblond 

Karine Lavoie 

 

 

 

Public 

 

Aucun 

 

 

 

Prochaine rencontre 

 

-------- 
 

 

 

ORDRE DU JOUR  

 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue  

 

2. Vérification du quorum et des présences 
 

3. Parole au public 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 18 avril 2024 

 

6. Points de décisions: 

 

6.1 Prévisions budgétaires 2024-2025 (approbation) 

 

6.2 Date de l’assemblée générale des parents en septembre 

      2024 (adoption) 

 

6.3 Rapport annuel du CÉ (adoption) 

 

6.4 Sorties pour l’année prochaine scolaire (adoption) 

7. Points d’information: 

 

7.1 Évaluation du plan de lutte 

 

7.2 Frais exigés aux parents, fournitures scolaires et cahiers 

d’exercices (précisions)  
 

8. Parole: 

 

8.1 Parole au président  



 

 

 

          

8.2 Parole au représentant du comité de parents 

 

8.3 Parole aux enseignantes 

 

8.4 Parole à la représentante du service de garde 

 

8.5 Parole à la représentante du personnel de soutien 

  

9.  Sujets divers 

 

10. Levée de l’assemblée 

 

   

 

Simon Pelletier 

Président 

 

 

Annie Lohéac 

Directrice 

 

 

 

 

 

 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

1. -- Ouverture de la séance et mot de bienvenue 
 

À 18h45, monsieur Simon Pelletier ouvre l’assemblée et souhaite la bienvenue à toutes les participantes. 
 

2. -- Vérification du quorum et des présences 
 

Madame Evelyne Robitaille constate l’atteinte du quorum.  
 

3. -- Parole au public 
 

Aucun public n’est présent.  
 

4. CE-194-23-24-40 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par madame Isabelle Tanguay d’adopter l’ordre du jour.  
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

5.  CE-194-23-24-41 Adoption du procès-verbal de la séance régulière du 18 avril 2024 
 

Lecture du procès-verbal, des précisions sont apportées à certains points et des corrections de quelques coquilles. 
 

L’adoption est proposée par madame Isabelle Tanguay. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

6. -- Points d’informations 

6.1   CE-194-23-24-42 Prévisions budgétaires 2024-2025 (approbation) 
 

Madame Annie Lohéac présente le rapport sommaire pour le budget 2024-2025. 

 

Des explications sont données sur chacun des budgets et catégories. 
 

Il y a des échanges entre les parties.  
 

L’adoption est proposée par madame Lysanne Tremblay. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

6.2   CE-194-23-24-43 Date de l’assemblée générale des parents en septembre 2024 (adoption) 

 

Madame Annie Lohéac précise qu’il y aura une réunion des directions le 27 juin prochain et il y aura présentation du 

calendrier pour l’année prochaine.  

 

À la suite de cette réunion, un courriel sera envoyé aux membres du CÉ afin de confirmer la date exacte.  

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

6.3   CE-194-23-24-44 Rapport annuel du CÉ (adoption) 

 

Monsieur Simon Pelletier présente le rapport annuel.  

 

Il y a des échanges entre les parties concernant les rencontres avec les élèves de 5e et 6e année afin d’obtenir leur 

avis sur leur passage à l’école (questionnaire).  

 

Les membres du CÉ décident que monsieur Simon Pelletier et madame Korine Leblond procèderont pour recueillir les 

opinions des élèves. Aussi, les membres suggèrent le nom de madame Katherine Simard qui pourrait aider en cas de 

besoin.  

 

L’adoption est proposée par madame Sabrina Lajoie. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

6.4  CE-194-23-24-45 Sorties pour l’année prochaine scolaire (adoption) 

 

Madame Annie Lohéac demande au CÉ d’approuver les sorties qui seront faites près de l’école pour le début de la 

prochaine année scolaire. 

 

Il y a des échanges entre les parties.  
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

7. -- Points d’informations 

 

 

7.1 -- Évaluation du plan lutte 

 

Madame Annie Lohéac donne les explications concernant la finalisation du plan de lutte.  



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

 

Le plan sera présenté le 28 juin 2024 et par la suite sera transmis par courriel aux membres du CÉ. 

 

Ensuite, le plan de lutte devra être déposé sur le site de l’école, transmis au protecteur de l’élève et au CSSP. 
 

Il y a divers échanges entre les parties. 
 

7.2 CE-194-23-24-46 Frais exigés aux parents, fournitures scolaires et cahiers d’exercices (précisions) 
 

À la suite de la transmission des diverses listes au CSSP, madame Annie Lohéac donne des précisions quant aux 

corrections qui sont demandées par le CSSP. 

 

Madame Annie Lohéac demande l’autorisation de procéder à l’achat d’un livre pour le cour d’anglais, soit Level Up! 

Worbook pour la somme 13,46$ (environ) pour les niveaux de 1re année à 6e année. 
 

Il y a divers échanges entre les parties. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
 

8. -- Parole 

8.1 -- Parole au président  

 

Monsieur Simon Pelletier remercie tout le monde pour la belle année. 

 

8.2 -- Parole aux représentants du comité de parents 

 

Rien à ajouter. 

8.3 

 

 

-- Parole aux enseignantes 

 

Madame Sabrina Lajoie fait un résumé des dernières activités jusqu’à la fin de l’année scolaire dont la première friperie 

organisée par la brigade «Les trouvailles du Rocher» qui aura lieu le 18 juin 2024, de 16h00 à 18h00, à la porte 4. 

 

Madame Lysanne Tremblay mentionne que les élèves de 6e année vont partir trois jours et deux nuits en classe-verte 

lors de la dernière semaine d’école. Le 21 juin prochain sera la journée pour les finissants. 

 

Divers échanges entre les parties. 

 



 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions/informations/commentaires 

8.4 -- Parole à la représentante du service de garde 

 

Rien à ajouter. 

 

8.5 -- Parole à la représentante du personnel de soutien 

 

Divers échanges entre les parties. 

 

9. CE-194-23-24-47 Sujets divers : Organisation scolaire (suivi des inscriptions pour 2024-2025) et commandite 

 

Madame Annie Lohéac fait une mise à jour concernant les nouvelles inscriptions et donne des détails pour la 

composition des diverses classes pour la prochaine année scolaire. 

 

Divers échanges entre les parties. 

 

Madame Annie Lohéac demande d’approuver la commandite reçue de la part de la pharmacie Jean Coutu d’une 

somme de 300$ pour l’album et la soirée des finissants ainsi que la remise de sacs cadeaux pour chacun des diplômés. 
 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

10. CE-194-23-24-48 Levée de l’assemblée 

 
La rencontre est levée à 20h00, proposée par madame Evelyne Robitaille, adoptée à l’unanimité. 

  

 

 


